

# Der Experten-Tipp

## Modifikation am offenen Handschuhfach aller lederbezogenen Werks-Armaturenbretter.

Seit etwas mehr als zwei Jahren kommt in allen klassischen Morgan Modellen ein neu gestaltetes Handschuhfach zum Einsatz. Es ist eigentlich ausreichend groß und man kann eine ganze Menge darin unterbringen – allerdings nur bis zum nächsten

sportlichen Ampelstart – dann hat nämlich der Beifahrer den gesamten Inhalt auf den Knien....

Die Box hat leider ein leichtes Gefälle Richtung Passagier, somit bleibt kaum etwas darin liegen.

Wir haben unseren Sattler gebeten hierfür Abhilfe zu schaffen. Er hat



Frank Schauer  
Morganpark L. Leberfinger, Hamburg

eine Gummizug Tasche entworfen, die relativ einfach zu montieren ist (ca. 1/2 Stunde bis 1 Stunde).



Handschuhfach mit Gefälle zum Fußraum, da liegt der Inhalt schnell am Boden

